

ABSTRAK

Skripsi ini mengkaji tentang pengelolaan website *gampong.id* oleh pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua Kecamatan Peusangan Kabupaten Bireuen. Adapun tujuan dibuatnya website *gampong.id* yaitu untuk memberantas kebuntuan informasi publik di gampong serta dapat mempromosikan kelebihan yang dimiliki oleh gampong dan dapat diakses oleh publik sehingga bisa menambah pendapatan untuk warga. Pertanyaan utama dalam skripsi ini yaitu bagaimana pengelolaan website *gampong.id* oleh pemerintah gampong Keude Matangglumpangdua. Kedua, Apa solusi dari pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua untuk mengoptimalkan pengelolaan website *gampong.id*. Fokus penelitian ini yaitu pertama, pengelolaan website *gampong.id* oleh Pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua Kecamatan Peusangan Kabupaten Bireuen. Kedua, solusi dan usaha yang dilakukan Pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua dalam mengoptimalkan pengelolaan website *Gampong.id*. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk melihat pengelolaan website oleh Pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua Kecamatan Peusangan Kabupaten Bireuen dan untuk melihat usaha yang dilakukan Pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua dalam mengoptimalkan pengelolaan website *Gampong.id*. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun sumber data pada penelitian ini yaitu dari data primer (wawancara) dan data sekunder (skripsi, artikel, jurnal, dan internet). Teori yang dipakai pada skripsi ini adalah teori Evaluasi Kebijakan dari William N. Dunn yang meliputi efektifitas, efisiensi, pemerataan, dan Responsivitas. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua belum optimal dalam mengelola website *gampong.id*. Hal ini bisa dilihat dari hasil wawancara dengan masyarakat bahwa masih banyak masyarakat yang belum tau tentang adanya website *gampong.id*. Adapun solusi dari pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua untuk mengoptimalkan pengelolaan website *gampong.id* yaitu peningkatan konten informasi, pelatihan tenaga administrasi, promosi dan sosialisasi, mekanisme umpan balik, evaluasi dan monitoring. Saran dari peneliti yaitu Pemerintah Gampong Keude Matangglumpangdua terus melakukan perbaikan dan pengoptimalan website *Gampong.id* karena website ini merupakan media untuk memberantas kebuntuan informasi di Gampong. Selain itu website ini dapat memperkenalkan Gampong Keude Matangglumpang ke seluruh Indonesia bahkan dunia. Masyarakat Gampong Keude Matangglumpangdua agar terus memberikan dukungan kepada Pemerintah Gampong berupa kritik dan saran guna untuk mengoptimalkan kembali website Gampong Keude Matangglumpangdua yang sudah lama tidak aktif.

Kata kunci : Evaluasi, Website *gampong.id*, Keterbukaan Informasi Publik.